

# PERS

## s. Kanit Binmas Polsek Mengaktifkan Program Asta Cita Pemerintah dalam Bidang Ketahanan Pangan Melalui Sambang ke Kuwu Desa Kamarang Lebak

Panji Rahitno - [CIREBON.PERS.OR.ID](http://CIREBON.PERS.OR.ID)

Nov 18, 2024 - 11:12



**KAB. CIREBON** - Demi mendorong inisiatif ketahanan pangan dan program Asta Cita Pemerintah, Ps. Kanit Binmas Polsek Beber, Aiptu Achmad Yani, melakukan kegiatan sambang ke rumah Kuwu Desa Kamarang Lebak, Dra. Suyadi.

Kunjungan tersebut bertujuan untuk memberikan apresiasi serta mencontohkan praktik pertanian untuk ketahanan pangan kepada masyarakat Desa Kamarang Lebak. Dalam sambang tersebut, Aiptu Achmad Yani menyoroti keberhasilan Drs. Suyadi yang telah menanam sayuran Fakcoi dan cabe di pekarangan rumahnya. Langkah ini merupakan contoh nyata bagaimana pemanfaatan lahan sempit dapat dimanfaatkan untuk memberikan kontribusi dalam pemenuhan kebutuhan pangan keluarga serta menjadi inspirasi bagi masyarakat sekitar. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH dari tempat terpisah mengatakan melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH bahwa kegiatan sambang ini, diharapkan masyarakat dapat terinspirasi untuk mengembangkan program ketahanan pangan di lingkungan rumah mereka masing-masing. Dengan menanam sayuran secara mandiri, bukan hanya dapat memperkuat kemandirian pangan, tetapi juga meningkatkan kualitas hidup dan ketahanan ekonomi keluarga sehingga terwujudnya program Asta Cita Pemerintah. Tindakan positif Drs. Suyadi dalam menanam sayuran di pekarangan rumahnya menjadi bukti nyata bahwa setiap individu dapat berperan dalam upaya menciptakan ketahanan pangan. Keberhasilannya menjadi motivasi bagi masyarakat Desa Kamarang Lebak untuk turut berkontribusi dalam program Asta Karya Pemerintah demi terwujudnya ketahanan pangan yang berkelanjutan. Ini merupakan hasil dari kegiatan sambang Ps. Kanit Binmas Polsek Beber, Aiptu Achmad Yani ke Kuwu Desa Kamarang Lebak, Drs. Suyadi, yang menunjukkan komitmen dalam mengaktifkan Program Asta Cita Pemerintah dalam hal ketahanan pangan. Semoga kegiatan ini memberikan inspirasi dan memotivasi masyarakat Desa Kamarang Lebak dan wilayah hukum Polsek Beber umumnya untuk turut serta dalam membangun ketahanan pangan yang kokoh.